

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK JULI 2018 SEMESTER 6 TA 2017/2018**

15711219 - MUHAMAD RIZAL AZHARI

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
IPM CARDIOVASKULER	Anamnesis cukup baik, sebaiknya untuk kebiasaan seperti merokok dll bisa digali lagi. Pemeriksaan fisik hanya melakukan pemeriksaan VS dan inspeksi kepala, setelah pemeriksaan tidak cuci tangan. Diagnosis kurang lengkap. Terapi, menyebutkan 1 jenis obat dengan dosis tidak tepat. Edukasi kurang lengkap.
IPM ENDOKRIN METABOLIK	ok , edukasi: komplikasi DM belum dijelaskan
IPM GASTROINTESTINAL	karakteristik nyeri juga ditanyakan apakah ada penjaran atau tidak, dek konjungtiva nya kok ditanya merah atau tidak, utk kasus ini ditanyakan anemis atau tdk, kmd utk px abdomen , lutu ps diteuk atau diganjak pakai bantal, utk px unduasi dan shifting dullness blm dilakukan, extremitas juga blm diperiksa, buatlah resep yg benar dan lengkap ya, utk obat mual blm diresepkan, utk obat PCT kan bilamana perlu atau jika msh demam jadi diberi keterangan p.r.n ya
IPM GENITOURINARIA	prinsip aseptik mohon diperhatikan ya, diagnosis sudah benar, pada perempuan jeli tidak perlu disemprotkan pakai spuit ya dik, saat memasukkan kateter juga tidak perlu sampai percabangan karena pj urethrae hanya 4 cm.
IPM KULIT	mas rizal biasakan cuci tangan sebelum dan sesudah pemeriksaan ya. ketika melakukan inspeksi juga gunakan handschoen, senter dan lup. untuk deskripsi UKK sudah cukup baik. terapi farmakologinya sebenarnya benar, tapi ora pener. anak usia 5 tahun, dan anda belum mengetahui BB nya tapi anda berikan amoxicillin 500 mg tablet 3x1? hati2 lho. mupirocin cream nya sih sudah benar. edukasi juga ok.
IPM MATA	dx kurang lengkap, DD salah. frekuensi pemberian obat kurang. resep kedua kok jd ear drops.
IPM MUSKULOSKELETAL	nensi ya jangan dialasi baju tho, kurang move pd px status lokalis, permintaan rontgennya yg benar, pelajari lagi,
IPM NEUROBEHAVIOR	tidak melakukan pemeriksaan refleks fisiologis, manuver valsava, dan sensibilitas. Pemeriksaan provokasi nyeri dilakukan tetapi tidak tepat, laseque kanan (+)? kontra laseque kanan (+)? kalau melakukan pemeriksaan ditanyakan nyeri nya dimana ya, agar tidak salah interpretasi. terapi non farmakologi masih kurang lengkap, dan yang disampaikan kurang tepat.
IPM SISTEM RESPIRASI	pemeriksaan fisik tidak runtut/sistematis walaupun data yang dibutuhkan terpenuhi (secara lege artis px thoraks meliputi pemeriksaan anterior+posterior secara IPPA), tx obat salbutamol diberikan peroral dan inhalasi, edukasi kurang sesuai krn menganjurkan utk tidak membuka jendela dan memakai ac
IPM THT	diagnosis banding kurang tepat, terapi kurang analgetik, lainnya oke